
FUORI  PORTA  –  Accordo  tra
l’ISISS  “Pacifici  e  De
Magistris” di Sezze, la STS
Basket  e  l’ASD  Pallavolo:
presentato il progetto
Un  esempio  da  seguire.  Il  progetto  di  collaborazione  tra
l’ISISS “Pacifici e De Magistris” di Sezze, la Sts Basket
l’Ads  Pallavolo,  due  storiche  società  sportive,  è  stato
presentato in diretta streaming sui social delle due storiche
società sportive e tutti ne hanno sostenuto la validità non
solo  sportiva,  ma  anche  culturale  e  sociale.  Oltre  a
Massimiliano  Porcelli,  presidente  di  entrambi  i  sodalizi
sportivi, e Anna Giorgi, dirigente dell’Istituto scolastico,
sono intervenuti Claudio Romano, presidente provinciale Fipav,
Raffaele  Imbrogno,  professore  di  giochi  sportivi  presso
l’ateneo Foro Italico di Roma, Massimiliano Di Maria, membro
del  consiglio  regionale  della  Fip,  Stefano  Persichelli
presidente regionale Fip e Flavio Tranquillo, giornalista e
“voce”  della  Nba  su  Sky  Sport.  Un’ora  di  interessante
confronto  su  un’iniziativa  che  non  può  e  non  deve  essere
inquadrata solo in un ambito sportivo: “Restiamo convinti che
la  risposta  migliore  a  questa  epoca  di  difficoltà  e  di
cambiamenti  –  ha  spiegato  Massimiliano  Porcelli  –  sia  un
deciso  cambio  di  prospettiva  e  un  approccio  di  tipo
‘comunitario’. Per questo motivo crediamo che la scuola possa
rappresentare il più autorevole elemento di raccordo di un
progetto plurisettoriale, che coinvolge nel giusto modo le
associazioni sportive e non solo del territorio e che consenta
alla  stessa  scuola  di  entrare  a  pieno  titolo  nelle  loro
dinamiche  educative”.  Dello  stesso  avviso  i  rappresentanti
provinciali  e  regionali  delle  due  federazioni  interessate,
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così  come,  in  un  discorso  allargato  anche  all’ambito
nazionale, hanno convenuto che di sfida sociale e culturale si
tratta,  anche  Raffaele  Imbrogno  e  Flavio  Tranquillo  nei
rispettivi  interventi.  Da  settembre,  alla  ripresa  delle
attività  agonistiche,  le  due  società  sportive  cambieranno
nome:  si  chiameranno  rispettivamente  ISISS  “Pacifici  e  De
Magistris” Basket e ISISS “Pacifici e  Magistris”  Pallavolo
e, come nei college americani, svolgeranno le proprie attività
all’interno  dello  stesso  Istituto.   L’intervento  prevede
inoltre: la condivisione dei principi educativi, l’avvio di
corsi  per  ufficiali  di  campo,  arbitri  e  dirigenti,  la
realizzazione  di  un  Centro  di  educazione  al  benessere,
l’apertura  di  uno  Sportello  d’ascolto  per  adolescenti  e
famiglie e l’organizzazione di grandi eventi per lo sport.
Alla fine della presentazione del progetto, è intervenuta Anna
Giorgi che, dopo aver ringraziato le due società sportive per
la disponibilità e la sensibilità dimostrata, a nome della
scuola, si è detta pronta a raccogliere la sfida, anche sotto
il profilo “strutturale”, mettendo a disposizione risorse e
capacità  gestionali  affinché  il  coinvolgimento  sia  sempre
maggiore e si possa arrivare ad ottenere un vero e proprio
polo  sportivo,  non  nascondendo  l’ambizione  di  inserire
all’interno degli indirizzi dell’Istituto o anche il Liceo
Sportivo, che permetterebbe di ragionare a medio-lungo termine
su tante altre iniziative.


